

INFORMATION | FAMILIENKERZE

Bedeutung: Die Erstkommunionkinder basteln zu unserem ersten Treffen eine Familienkerze. Diese Kerze wird sie daran erinnern, dass Jesus in ihrer Mitte zu Gast sein wird und seine Zusage gibt:

„ICH BIN DAS LICHT DER WELT“

Jesu Licht | seine Freundschaft kann so in ihrer Familie wachsen inniger werden und sie in besonderer Weise begleiten.
Vorausgesetzt: Diese Botschaft entspricht auch ihrem Glauben und ihren Wünschen für die gemeinsame Zeit.

Bitte gestalten sie mit ihrem Kind einen geeigneten Platz, wo die Familienkerze von vielen gesehen, bewundert und oft entzündet wird.

Die Kerze darf auch gerne mit auf Reisen genommen werden z. B. beim Besuch von Freunden oder Verwandten. So kommen sie mit ihrem Kommunionkind ins Gespräch und dieses bekommt automatisch in der Familie eine Mittelpunktstellung.

GESTALTUNG | FAMILIENKERZE

MITZUBRINGEN SIND:



- 1 Bogen Antihafbackpapier
- 1 Holzbrett
- 1 kl. scharfes Messer
- 1 Pinzette
- 1 Schere
- 1 Bleistift
- 1 Lineal
- Evtl. Individuelle Verziermaterialien

DIESE MATERIALIEN SIND VORHANDEN:

- Stumpfenkerze
- Verzierwachs
- Buchstaben | Namen
- Aufkleber

Zur Information: Frau Stefanie Spies aus Reckrod wird uns bei der Gestaltung der Kerzen unterstützen. Gerne können Sie sich im Vorfeld im Internet unter „Erstkommunionkerzen“ informieren und kreative Ideen sammeln. Bitte bringen Sie Geduld mit. Ich verspreche Ihnen, Sie werden stolz auf das Ergebnis der Familienkerze sein.

Vielen lieben Dank für Ihr Verständnis!

PASTORALVERBUND

Hessisches Kegelspiel zu den Hll. 14 Nothelfern

ERSTKOMMUNION 2023



Aktuelle Informationen unter:

www.pastoralverbund-hessisches-kegelspiel.de